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股市上涨股民都赚钱 股市上涨赚的是谁的钱

为什么大牛市，股票都涨，所有人都赚钱，那谁亏钱

看懂这张图，你就知道谁会亏钱了。

为什么我们常说中国的牛市是疯牛？

一方面A股没有优胜劣汰的市场，即便现在注册制试点了，也是开始，没有成熟；

一方面A股没有一个多空平衡的体制，所以，牛市中后期大部分的人都能赚钱，违
背了“二八定律”，自然不会长久；

所以，大牛市里，大部分的人可以赚过钱，但是不会赚到钱。

为什么呢？

1、熊市底部大部分的散户都是满仓你，重仓死扛，不会乱动；

2、牛市初期距离震荡，指数来到前期散户套牢的区域，有的回本，有的盈利，从
而纷纷成为韭菜。大跌害怕，大涨恐惧，追涨杀跌，被主力洗盘吸筹；

3、牛市中期，终于认识到了牛市到来，从而“小心翼翼”进入市场，开始赚钱；

4、牛市末期，认定牛市，大涨不害怕，大跌不恐惧；

5、牛市结束，股市下跌，散户大胆抄底，认为还会大涨，直至亏损死扛，进入下
一个熊市周期！

所以，一轮牛市下来，散户都是赚过，却没有赚到。

因此，你会发现，真正让大部分散户赚钱的时期是牛市后期。

而这个时期往往也是牛市即将结束，疯狂赶顶的周期。

而中前期的利润，大部分都是被散户追涨杀跌，频繁投机浪费的，所以一轮牛市下
来，散户都是陪跑者。只有小部分的人可以获得巨大的收益。

而对于大部分的投资者来说！

其实最好的策略就是在熊市底部区域或者牛市初期的时候买入股票，一路持有，直
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至目标达成，离开市场，等待下一个周期到来。

但有多少人做得到呢？

大部分人都是：

一，看不见。二，看不起。三，看不懂。四，来不及！

没办法，持股犹如守寡，太难了，哈哈哈哈哈哈！

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

2021年炒股真的大部分都赚钱了吗

人均盈利五万，这是机构的平均数，朋友你想一想平均数就明白了。也就是大部分
是亏钱的，只有小部分是盈利的，网上人很多在晒他赚钱了，这很正常的，因为他
们要么是高手，要么是新手（毕竟你关注着财经板块，晒单子的肯定比你身边的人
多），新手是有运气光环的，没经过市场的毒打，所以追涨买，追高买，听某某推
荐买，他就赚钱了。我从前就是看一个股觉得能赚钱，我就小仓试，死拿着跌的实
在太多了，就加仓，反正不翻本我是不走的。在15年那波牛市，以及后来的几年我
都赚钱了。但是到了18年就不一样了，我追涨杀跌，抄底打板，亏了死扛，没个逻
辑，把钱折腾完了，到了后来，我慢慢的明白了，做股也开悟了，慢慢走上正轨。

这几年我待过很多股神群，群里人人都是赚钱的。他们的模式有的死扛赚钱了，有
的打板赚钱了，有的追涨赚钱了，有的抄底赚钱了，刚刚有人说：“拿了十天翻倍
了”。去年有关注了我一整年的朋友，可以知道我经常做到涨停，当然了我也经常
做到大跌和跌停，只是我再也不会跌的逃不出去了，我曾经说过我和某量化机器人
一样的，喜欢高风险的股，结果年底账单出来，我一年收益才38个点。这不重要，
反正我没亏钱是不是？但是我的朋友就是两极分化，一个朋友拿了一年，做了两次
交易，年收益30多个点。有一个朋友，拿了一年没动，收益负55个点。

更关键的是，我看了报道，某散户（牛散）三季度入金叶，到现在收益3.7亿。某
证券在金开路，一周赚1.8亿！还有某某价投某股爆仓二千多万，某私募单吊某银行
，亏了二千多万，某人81重仓某股，现在亏了三分之一的市值。所以一家欢喜几家
愁。一家愁的几家喜，这样的情形多了去了，不要看报告的什么人均赚几万，某某
赚几亿，咱有那金刚钻就揽得瓷器活，没那本事就拼命苦干，只管自己是盈是亏，
努力把自己变成那个优秀的人就可以了。别人优秀不代表你优秀，别人失败也不代
表你失败，别人的成功你不一定能借鉴，别人的失败你也借鉴不了。
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真的，我觉得我就属于一个分裂状态，一个师父对我说：买在高位，更高卖出，我
只见过抄底还有地下室的。一个师父对我说：追高毁一生，低吸富三代。我不知道
要不要两个账户分开了试验一把，看看哪个更对？究竟哪个模式适合我呢？因此，
这样的消息是不是可信，我们要么就接受它，要么就用自己的账户来验证，因为只
有自己才是最可靠的，其他人的说辞都是靠不住的。关键是找到适合自己的模式，
一直坚持就是了。

股市里买一个股的股民赚钱的多，还是买三个以上赚钱的多

一支股票涨百分之二十

一支股票涨百分之十

一支股票涨百分之五！国家规定的标准，

操作的朋友对了，你自己说吧！谢谢老师的支持和陪伴！！！

炒股赚多了犯法吗

炒股赚多了并不违法。因为首先股市是国家为了企业融资发展的需求才建立了股票
市场，它对于国家和企业经济的发展是起到一个推动的积极举措，而股民进入股市
积极参与是对国家或者企业经济上的积极响应，但是如果一个人在股市赚了许多钱
是靠不法手段，内部信息，非法交易所得，那样必须受到法律的惩罚，在股市里只
有遵守证券法律监督管理，公平公正竞争这样赚到的财富才是你自己真正的能力体
现。

为什么呢，股市大涨，都是股神，股市大跌，都装失联

为什么股市大涨都是股神，股市大跌都装失联？

首先，问自己一个问题，你是喜欢股票涨了赚钱的时候跟别人分享还是亏钱的时候
跟别人分享？当然了，我这里说的是跟身边熟悉的人分享，并不是网上来个匿名的
分享和发泄哦！

其次，A股目前对广大散户来说，还是个单向上涨才赚钱的市场，想要赚钱，自然
喜欢“专家”说能涨了！越是大涨越敢大胆的预测，既迎合的散户的心理，又更容
易“封神”。反过来，股市大跌的时候，一而再再而三的预测错误，投资者的抱怨
情绪也上来了，再预测错就可能有问题了，这时候干脆“玩消失”咯！
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再者，笔者还是要说一下普通投资者自身的问题，都太追求要一个直接的结果了，
学习成长的过程都不想有，也正是这样，才总会在行情大好的时候追捧什么股神，
大跌受不住的时候唠唠叨叨结果人家玩失踪了。

总之，股市本来就没什么鬼神之说，都是散户封的！股市大涨，大家赚钱、情绪高
涨，什么都好说，赞美之词自然就多了。反之，心情不好，追着问的都是解套、回
本，为什么你的预测不准这些责备之词，试问又有多少人愿意洗耳恭听呢？
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